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Anfrage 
 
Im Zuge der Anmietung des „Technischen Rathauses“ im Salzmanngebäude wird auch das 
Jugendamt der Stadt Kassel betroffen sein. 
 
Wir fragen den Magistrat: 
 

1. Welche räumlichen Veränderungen zwischen den angemieteten Standorten, den 
bisherigen Räumen im Rathaus, im Willi-Seidel Haus und dem Salzmanngebäude 
wird es geben? 

 
2. Wie wird die Veränderung im Willi-Seidel Haus sein, welche Konsequenzen haben 

diese auf das Konzept des Hauses und den Publikumsverkehr, u. a. auf das dortige 
Kinderbüro? 

 
3. Nach welchen Kriterien wurde dieser neue Zuschnitt erstellt? 

 
4. Wird es Leerstände in angemieteten Büroflächen geben? 

 
5. Wenn ja, welche und mit welcher Perspektive auf Weitervermietung? 

 
6. Welche Kosten entstehen durch den Umzug, die Neueinrichtung von Büroflächen etc. 

 
 
Nach Beantwortung durch Stadträtin Janz erklärt Vorsitzende Dr. van den Hövel-Hanemann die 
Anfrage für erledigt. 
 
 
 
 
Dr. Martina van den Hövel-Hanemann Elisabeth Spangenberg 
Vorsitzende  Schriftführerin 




